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８月２７日（月）、残暑厳しい中２学期がスタートしま

した。始業式では、１年２組の永田凛々花さん、２年２

組の恒松大輝さん、３年２組の岡村真来さんが各学年の

代表として夏休みの反省や２学期の抱負を堂々と述べて

くれました。 
校長講話では、夏休み中、様々な場面で輝いた生徒が

たくさんいたこと、特に、部活動での応援の態度の素晴

らしさが際立っていたことが伝えられました。 
２学期は、まずは学習を充実させてほしいと思います。

３年生にとってはいよいよ入試が現実味を帯びてきま

す。目標をめざしてしっかり取り組んでほしいです。ま

た、たくさんの行事もあります。一つ一つの行事を通し

て、力を伸ばし実りある２学期にしてほしいと思います。 

 ８月２０日～２４日の５日間、錦町教育委員会が

展開する「地域未来塾」を活用し、今年も下関市立

大学から９名の学生が学習支援ボランティアとして

錦中学校に来校しました。学習のサポートや部活動

に活躍してくれました。学生は、毎日元気はつらつ、

積極的に子どもたちと関わり、どうしたら分かりや

すく教えられるかなど毎日話し合いを重ねて、大学

では経験できないたくさんのことを学んだようで

す。生徒たちからも、「優しく教えてくれた。」「おも

しろいお姉さんだった。」と大好評でした。将来、情

熱あふれる教師として活躍することでしょう。 

  

 ８月１９日（日）、ＰＴＡ美化作業を行いました。

今年は木上小校区からたくさんの方々にご参加いた

だき、早朝より刈り払いや除草作業等を行っていただ

きました。おかげさまで、きれいな状態で２学期を迎

えることができました。ありがとうございました。 

フフファァァミミミリリリーーーおおお手手手伝伝伝いいい運運運動動動   
 今年は、町Ｐ家庭教育委員会の取組

として「ファミリーお手伝い運動」

を行うことになりました。家族の中

に笑顔を広げることをめざして、ご

協力よろしくお願いします。 


